

Groupe " Berck Passionnement "

La saison estivale s'est achevée et l'heure est aux bilans.

Le stationnement a de nouveau été très problématique, avec ce récurrent manque de place. Ajoutons à cela, la grogne des habitants des nouvelles zones à qui on a imposé l'abonnement avec la promesse non tenue de trouver une place.

Chacun sait que la création de parkings eût été l'une des solutions, mais on paye aujourd'hui le manque de vision du maire depuis 2001.

Il faut mettre sur la table ce sujet et tant d'autres qui impactent la vie des citoyens de notre ville. Il faut engager un programme ambitieux pour que chacun puisse vivre dans de meilleures conditions à Berck-sur-Mer et stopper la baisse de la population.

Saluons le travail des forces de l'ordre, des services de secours, des personnels hospitaliers, des associations et des secouristes pour leurs actions durant toute cette saison.

La rentrée est maintenant effective pour l'ensemble des Berckois, les enfants ont repris le chemin des écoles, les familles celui du travail, mais c'est aussi pour certains avec l'angoisse

d'une vie quotidienne plus compliquée : personnes isolées, malades, personnes sans emploi.

Il faut analyser les chiffres de la saison pour nos acteurs locaux : restaurateurs, hôteliers et commerces de proximité même si l'on sait déjà que le mois de juillet ne fut pas exceptionnel.

Enfin, comment ne pas évoquer le drame qui a touché une famille en vacances dans notre cité balnéaire, avec le petit Safwan qui a perdu la vie. La population est toujours très affectée.

L'heure est au respect du deuil de la famille. Viendra le temps de l'analyse et des propositions pour qu'un tel drame puisse être évité même si l'on sait que le risque zéro n'existe pas. Nous présentons nos sincères condoléances à la famille.

Jean-Luc BOUVIER

Conseiller Municipal

Equipe Berck Passionnement

06 71 79 04 50

jeanlucbouvierbercksurmer@gmail.com